



Schützenbruderschaft St. Michael Hachen e.V.

über 350 Jahre

59846 Sundern-Hachen



Schützenbruderschaft St. Michael Hachen e.V., 59846 Sundern-Hachen

Schützenbruderschaft St. Michael Hachen e.V.
Unterm Krähenberg 5
59846 Sundern-Hachen
gfv@schuetzenbruderschaft-hachen.de
www.schuetzenbruderschaft-hachen.de

29. April 2020

— Liebe Schützenbrüder,
liebe Freundinnen und Freunde der Schützenbruderschaft Hachen,

in Zeiten der Corona-Pandemie sehnen wir uns alle nach uneingeschränkter Normalität und der Pflege sozialer Kontakte. Doch dies ist leider derzeit nicht möglich.

Daher ist der Vorstand der Schützenbruderschaft St. Michael Hachen nach intensiven Beratungen zu dem Entschluss gekommen, dass unser Schützenfest in diesem Jahr leider nicht stattfinden kann. Auch wenn es keine behördlichen Beschränkungen gäbe, könnten wir uns eine Durchführung des Schützenfestes in diesem Jahr nicht vorstellen. Die Schützenbruderschaften wurden in alter Zeit ursprünglich zum Schutz der Dorfgemeinschaften gegründet. Dieser Tradition fühlen wir uns verpflichtet und wollen uns der Verantwortung gegenüber unseren Schützenbrüdern, und allen, die das Schützenfest gerne besucht hätten, stellen. Der Schutz eines jeden Einzelnen vor einer Infektion muss unser aller Ziel sein.

Diejenigen, die zur Risikogruppe gehören, hätten nicht am Schützenfest teilnehmen können. Auch denjenigen Besuchern, die extra für das Schützenfest aus der Ferne nach Hachen gereist wären, wäre eine Teilnahme nur schwer möglich gewesen. Ebenso möchten wir die teilnehmenden Musikvereine, das Team des Festwirtes und alle, die das Schützenfest durch ihre tatkräftige Hilfe möglich gemacht hätten, keinem vermeidbaren Risiko aussetzen. Aus diesem Grunde wird es in diesem Jahr erstmals seit 73 Jahren kein Schützenfest geben.

Die Coronakrise stellt die Schützenbruderschaft St. Michael Hachen, aber auch jeden einzelnen vor enorme emotionale und ökonomische Herausforderungen. Die Entscheidung, das Schützenfest abzusagen, ist uns als Vorstand sehr schwergefallen, doch wir sind sicher, dass wir Hachener auch in der jetzigen Situation zusammenhalten und so die Krise meistern werden. In diesem Zusammenhang möchten wir unserem Schützenkönigspaar Guido Sieber und Simone Cordes-Sieber, unserem Jugendkönig Manuel Rappold sowie unserem Kinderschützenkönigspaar Lisa-Carina Severin und Moritz Brakel für ihre Bereitschaft danken, die Königswürde ein weiteres Jahr lang auszuüben.

Wir hoffen auf ein baldiges Wiedersehen und wünschen Ihnen/Euch und Ihren/Euren Familien alles Gute, vor allem Gesundheit!

Mit sauerländer Schützengruß
„Gott help!“

Für den Vorstand

Uwe Lemli	Guido Sieber	Christian Vannahme	Gerd Bierhoff	Michael Müller
Schützenoberst	Adjutant	Tim Schäfer	Rendant	Lukas Müller
		Geschäftsführer		Beisitzer